

Pressemitteilung, 31. Jänner 2018

Mitarbeitererehrungen im Landeskrlinikum Mauer

MAUER – Im Landeskrlinikum Mauer wurden auch heuer wieder Mitarbeiter und Pensionisten von der Klinikleitung und Betriebsrat geehrt.

Am 29. Jänner 2018 wurden im Rahmen einer Feierstunde im Speisesaal des Landeskrlinikums Mauer alle Mitarbeiter, die im Jahr 2017 ein Dienstjubiläum feiern konnten, die eine Ausbildung abgeschlossen haben, einen runden Geburtstag feierten sowie Bedienstete die im abgelaufenen Jahr pensioniert wurden, geehrt.

Die Ärztliche Direktorin Prim. Dr. Ingrid Leuteritz, der Pflegedirektor Gerhard Leonhartsberger, der Kaufmännische Direktor Robert Danner sowie die Betriebsräte Wolfgang Schoder und Gerhard Litschl durften sehr viele Mitarbeiter bei der Feierstunde begrüßen.

Insgesamt konnten die Klinikleitung und die Betriebsräte 54 Ehrungen für ein Dienstjubiläum vornehmen. Sie durften 21 Mitarbeitern zu einer abgeschlossenen Ausbildung und 50 Bediensteten zum runden Geburtstag gratulieren.

Weiters verabschiedeten sich die Klinikleitung und die Betriebsräte von 14 langjährigen Kollegen, da diese im abgelaufenen Jahr pensioniert wurden.

Bei einem gemütlichen Ausklang wurden die Jubilare mit Köstlichkeiten der Klinikküche verwöhnt.

BILDTEXT

Klinikleitung und Betriebsräte mit den pensionierten Mitarbeitern v.l.n.r.:

Hildegard Kurz, Kaufmännischer Direktor Robert Danner, Herbert Leitner, Edeltraud Eblinger, Betriebsrat Gerhard Litschl, Friedrich Halbmayr, Theresia Payreder, Betriebsrat Wolfgang Schoder, Roswitha Gruber, Hubert Rosenthaler, Maria Fuchs, Pflegedirektor Gerhard Leonhartsberger und Ärztliche Direktorin Prim. Dr. Ingrid Leuteritz

MEDIENKONTAKT

Harald Höllmüller

Landeskrlinikum Mauer

Tel.: +43 (0)7475 9004-12050

E-Mail: harald.hoellmueller@mauer.lknoe.at